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会員の皆さま、明けましておめでとうございます。 
お元気にテニスを楽しまれていることと思います。 

昨年は、コロナ禍も少なくなって、ほぼ予定通りの大会を開催し、無事に終了することができ

ました。ひとえに皆様のご協力の賜物と、理事一同、感謝いたしております。 

今年は、心配なことはほとんどなく（開催日の天候には多少影響を受けますが）、すべての大会

を開催できるものと思っていますので、昨年以上のご協力をお願い申し上げます。 

この事業計画（大会予定）をしっかり読んでもらい、多くの試合に出場していただきたいと思

います。仲間の人たちと話し合い、年間の試合参加計画や目標を立てるなど相談しながら参加し

ていただくと、より楽しく充実した大会になると思います。理事もまた、多くの会員の方に来て

いただくことでモチベーションが上がり、楽しんでもらえるような大会運営を目指し頑張ること

ができます。ここ最近は、「参加者数が足りない、締め切りまでに申し込みされない」状況で、

苦労することが多くなって来ています。期限までにお申し込みいただくと大変助かりますので、

ご協力のほどお願いいたします。わからないことなどあれば、事務局や近くの理事に、遠慮なく

お尋ねください。また、大会運営に関するご意見もあろうかと思いますので、忌憚のないご意見

をお聞かせいただきますとより充実した大会になるものと思います。 

 

現在の会員数は 1125 名、そのうち、新入会の方は 104 名です。昨年の在籍数の目標は 1100

名、新入会員の目標は 102 名としていましたが、両方とも達成できました。この数字はともに、

全国で、2 位をずっと引き離しての断トツの 1 位です。皆様のおかげと感謝いたしております。 

今年度も全国 1 位を確保していきたいと思っていますので、皆さんの周りに入会希望の方や、

復会したい方がおられたらぜひお薦めいただき、さらに楽しい仲間を増やしていきましょう！ 

今年はシニアテニス連盟が創立されて 30 年、福岡県シニアテニス連盟の誕生から 20 年の節目

にあたります。１２月に博多の森テニスコートにおいて、20 周年記念大会の開催を計画してい

ます。多くの方々に来ていただき、記憶に残る大会にしたいと思っていますので、よろしくお願

いいたします。 

 

昨年は、米大リーグでの大谷選手の活躍や、ワールドカップでの、野球、バスケットボール、

ラグビーなど、見て感動することがありましたが、自身もテニスをやっているということは、観

戦するより、はるかに勝ることのように思います。 

「人生 100 年時代」の今日、健康で⾧い人生を全うできたら、どんなにか素晴らしい充実した

人生を歩いてきたなと実感できるものと確信しています。 

テニスを通じて、益々、相互の親睦を深め、健康の維持増進、技術の向上を図っていきたいと

願っております。会員の皆様には、今年もまた 1 年、有意義で楽しい、積極的なお付き合いのほ

ど、よろしくお願い申し上げます。 

【創立２０周年の大会案内】 
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